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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA (12ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO  

LEGISLATIVO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) 
LEGISLATURA 

 
Realizou-se aos vinte e três (23) dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove 1 

horas (09h), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz Pereira, número 2 

onze (11), a décima segunda (12ª) sessão ordinária do primeiro (1º) período legislativo da décima 3 

oitava (18ª) legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida pelo 4 

vereador João Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador Francisco Aldo Maciel  e 5 

secretariada pelo vereador Vagton Luiz Silva de França. Havendo quórum regimental, o presidente 6 

João Maria Alexandre declarou aberta a décima  segunda (12ª) sessão ordinária. Na ocasião, a 7 

chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que estiveram presentes: 8 

Álvaro Breno Araújo Bezerra, Felipe da Silva, Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis dos 9 

Santos, João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Maria Claudicéia Simões de Maria e Vagton 10 

Luiz Silva de França. O presidente João Alexandre justificou a ausência do vereador Rodolfo Guedes 11 

que precisou acompanhar seu filho a uma consulta médica. Em seguida, o presidente João 12 

Alexandre pôs em discussão e votação a ata da décima (10ª) e da décima primeira (11ª) sessão 13 

ordinária, as quais foram aprovadas por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Abrindo 14 

o expediente, o secretário da Mesa Diretora, o vereador Vagton Luiz Silva de França, realizou a 15 

leitura da matéria em pauta: Projeto de Lei nº 007/2024 do Poder Executivo Municipal, que dispõe 16 

sobre a autorização para abertura de crédito adicional e dá outras providências; Projeto de Lei nº 17 

006/2024 do Poder Executivo Municipal, autoriza o Poder Executivo a proceder a contratação 18 

temporária, de excepcional interesse público, Arquiteto e Urbanista, e dá outras providências; 19 

Projeto de Lei nº 005/2024 do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador Breno Bezerra, 20 

que autoriza o Poder Executivo Municipal a alterar o nome da Rua Júlia Maria da Conceição, 21 

passando a ser denominada de Rua Maria de Lurdes Pereira , localizada no bairro Seridó, zona 22 

urbana, município de Cerro Corá/RN, e dá outras providências; Requerimento nº 009/2024 do 23 

gabinete do vereador Breno Bezerra, que requer ao Poder Executivo Municipal, extensivo ao 24 

Secretário Municipal de Obras, a construção de uma lombada, na rua Gracindo Deitado com a rua 25 

Maria das Graças Bezerra, zona urbana, município de Cerro Corá/RN; Requerimento nº 010/2024 26 

do gabinete do vereador Breno Bezerra, que requer ao Poder Executivo Municipal, extensivo à 27 

Secretaria Municipal de Agricultura a recuperação da estrada que dá acesso ao açude Enéas. Neste 28 

momento, o vereador Breno Bezerra solicitou que seu requerimento nº 010/2024 fosse retirado de 29 

pauta. Dando continuidade, o primeiro secretário seguiu lendo as matérias em pauta: 30 

Requerimento nº 005/2024 do gabinete do vereador Felipe Silva, que requer ao Executivo 31 

Municipal que seja incluso dentro do pacote de melhorias urbanas do FINISA o complemento da 32 

pavimentação da rua Guiomar Henrique, bairro Centro, zona urbana do município de Cerro 33 

Corá/RN; Requerimento nº 006/2024 do gabinete do vereador José Maria Gomes, que requer ao 34 

Executivo Municipal a informatização do sistema da prefeitura para todas as secretarias e seus 35 

usuários; Requerimento nº 014/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, que solicita 36 

com urgência ao Poder Executivo Municipal a cobertura completa da quadra João Segundo Guedes, 37 

nas Várzea dos Félix; Requerimento nº 015/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, que 38 

solicita três passagens molhadas na Serra da Rajada; Requerimento nº 016/2024 do gabinete da 39 

vereadora Claudiceia Simões, que solicita uma passagem molhada na Serra da Rajada; 40 
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Requerimento nº 016/2024 do gabinete do vereador Francisco de Assis dos Santos, que requer 41 

da Administração Municipal de Cerro Corá que preste informações à Câmara Municipal nos termos 42 

abaixo detalhados; Requerimento nº 017/2024 do gabinete do vereador Francisco de Assis dos 43 

Santos, que requer da Administração Municipal de Cerro Corá que preste informações à Câmara 44 

Municipal nos termos abaixo detalhados; Requerimento nº 018/2024 do gabinete do vereador 45 

Francisco de Assis dos Santos, que requer da Administração Municipal de Cerro Corá que preste 46 

informações à Câmara Municipal nos termos abaixo detalhados; Requerimento coletivo nº 47 

006/2024, que requerem, ao Poder Executivo Municipal, que faça a solicitação de trilhos velhos à 48 

Companhia Brasileira de Trens Urbanos. O presidente João Maria Alexandre repassou o Projeto de 49 

Lei nº 007/2024 do Poder Executivo Municipal às comissões competentes e deu início ao grande 50 

expediente, sendo a palavra facultada, por ordem de sorteio, primeiramente ao vereador Francisco 51 

Aldo Maciel, o qual deu início à sua fala cumprimentando a todos. Comentou sobre os Projetos de 52 

Lei em pauta e opinou em favor deles. Comentou sobre o requerimento da vereadora Claudiceia 53 

Simões em que solicita a construção de passagens molhadas e recobrou que se as verbas dos 54 

vereadores tivessem sido atendidas, não seria necessário pôr o citado requerimento e afirmou que 55 

a população é quem perde com isso. Mencionou as reclamações e críticas das mães dos alunos com 56 

o transporte escolar no município e afirmou que o caso é um desrespeito total com a educação dos 57 

munícipes. Comunicou que os vereadores fazem suas cobranças, mas o prefeito não toma as 58 

devidas providências. Declarou aos cerro-coraenses que, esse ano, o prefeito irá visitá-los 59 

prometendo melhorias e os aconselhou a aproveitar a oportunidade para fazer as reclamações. 60 

Comentou sobre o incentivo financeiro que a prefeitura está dando aos eventos do padroeiro da 61 

cidade e exprimiu que a responsabilidade com os alunos não deve ser esquecida. Em aparte 62 

concedido pelo vereador com a palavra, o vereador José Maria perguntou se o vereador Aldo Maciel 63 

sabe de onde vem o recurso que a prefeitura está oferecendo. Como resposta, o vereador Aldo 64 

Maciel declarou que muito dos recursos vêm de doações e emendas dos senadores e deputados, 65 

mas que a maior parte dos recursos é a prefeitura que cobre. Criticou a preferência do Executivo 66 

Municipal em priorizar as festas às demandas do município. Afirmou que luta pelo melhor do 67 

município, mas que o gestor não atende. Concluiu que irá pôr dois projetos de lei na próxima sessão. 68 

Logo após, o vereador Felipe Silva deu início à sua fala cumprimentando a todos. Declarou que 69 

participou de uma reunião onde foi discutido a implantação de mais um parque eólico no município 70 

de Cerro Corá e comentou que espera que a nova empresa eólica dê atenção ao tráfego do 71 

município. Confirmou que foi anunciada a ordem de serviço no bairro Tancredo Neves onde 72 

determinadas ruas receberão o calçamento. Expressou que nenhum opositor irá reconhecer o 73 

trabalho feito pela atual gestão. Transmitiu um vídeo que mostra que há maquinários que 74 

trabalhando para melhorar as estradas do município. Comentou sobre a falta de interesse dos 75 

vereadores de oposição em procurar e convocar o coordenador de transportes para debater acerca 76 

do transporte escolar do município. Fez uma solicitação para que nas próximas semanas para que 77 

o coordenador de transportes viesse à sessão dar explicações sobre o transporte escolar. Em aparte 78 

concedido pelo vereador com a palavra, o vereador Aldo Maciel pediu que se houvesse uma reunião 79 

também fossem convocadas as mães dos alunos que necessitam do transporte. Retomando a 80 

palavra, o vereador Felipe Silva que a convocação é importante. Explicou que dialogou com o 81 

empresário responsável pelo transporte escolar e que ele relatou há alguns problemas de logística 82 

já que alguns alunos não vão para os pontos determinados. Afirmou que é preciso convocar o 83 

coordenador de transportes para que ele dê as explicações devidas. Parabenizou a todos que fazem 84 

o esporte no município, especialmente o coordenador de esportes, por ter elaborado o 85 
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campeonato de futebol no município. Seguidamente, o vereador Breno Bezerra fez uso da palavra 86 

saudando a todos. Declarou ser favorável a todos os requerimentos em pauta, bem como os 87 

projetos de lei. Apresentou e defendeu os requerimentos de sua autoria. Apresentou a justificativa 88 

para o seu projeto de lei. Anunciou que entrou em contato com o secretário de obras para que fosse 89 

feito a limpeza de mato na rua Geremias Canário. Parabenizou o secretário Paulo pelo trabalho que 90 

vem fazendo bem como o coordenador de esportes. Congratulou o seu amigo Everaldo por ter 91 

conquistado uma emenda para o Sítio Baixa Verde. Anunciou a romaria que irá fazer até a cidade 92 

de Santa Cruz. Agradeceu a presença do conselheiro tutelar na sessão. Logo após, a palavra foi 93 

facultada ao vereador Vagton Luiz, que fez uso do púlpito cumprimentando a todos. Comentou 94 

acerca da importância do projeto de lei do executivo municipal em pauta. Acerca da questão do 95 

transporte escolar, ele exprimiu que é difícil defender o que é indefensável. Afirmou que o foi dito 96 

em tribuna é que os pais dos alunos que utilizam o transporte escolar estão mentindo. Comentou 97 

que os dois primeiros anos do mandato do prefeito não foram feitas obras. Mencionou o 98 

empréstimo feito pela gestão e as futuras parcelas que virão com os juros a serem pagos. Declarou 99 

ser favorável a todos os requerimentos em pauta. Afirmou que está juntamente com outras pessoas 100 

com projetos importantes para o município. Comentou acerca de importância da oposição para 101 

chacoalhar a gestão e evitar esmorecer. Parabenizou o vereador “Dedé” pelo posicionamento que 102 

ele tem. Agradeceu a gestão pelo conserto dos ares condicionados da creche municipal. O vereador 103 

com a palavra concedeu um aparte ao vereador Aldo Maciel recebeu uma reclamação de uma aluna 104 

da escola do “Pica Pau” em que há uma sala de aula com diversos alunos e somente um ventilador 105 

e pediu às secretarias que responsáveis que fizessem o conserto. Retomando a palavra, o vereador 106 

Vagton Luiz cobrou à secretaria de obras o reparo do teto do palco da praça central. Comentou 107 

acerca da instalação da grama sintética no campo do município e que percebeu que a 108 

retroescavadeira do ex-secretário de agricultura estava sendo utilizada nesta obra e afirmou que irá 109 

apurar melhor o caso. Comentou acerca do veículo municipal da saúde que transportou os 110 

agricultores do algodão em Cruzeta e afirmou que deve ser procurado um transporte mais 111 

apropriado para a situação. Cobrou a questão da recuperação das estradas ao secretário de 112 

agricultura. Afirmou que enquanto estiver na Câmara, estará defendendo o povo. Posteriormente, 113 

a palavra foi facultada para o vereador José Maria Gomes que fez uso da tribuna saudando a todos. 114 

Informou que esteve no gabinete do deputado Nélter Queiroz em busca de emendas para a zona 115 

rural do município e ao DER solicitar a melhoria das estradas de ligação bem como o serviço de 116 

roço. Também informou que foi juntamente com o presidente João Alexandre no gabinete do 117 

deputado João Maia solicitar a execução de mata-burros no município. Anunciou que esteve na 118 

sede do CBTU. Comunicou que esteve no DNOCS com o presidente João Alexandre para solicitar os 119 

alevinos para soltar no açude. Apresentou e defendeu o requerimento de sua autoria. Relatou que 120 

esteve na semana passada visitando a quadra de esportes de Casa Velha. Parabenizou o trabalho 121 

do secretário de agricultura do município. Pediu ao secretário que elaborasse uma calçada na rua 122 

Barro Vermelho e na rua José Rodrigues dos Santos bem como retirasse os canteiros da Wilson 123 

Pereira. Repreendeu as pessoas que fizeram críticas ao FINISA. Em aparte concedido pelo vereador 124 

com a palavra, o vereador Felipe Silva comentou que deseja fazer um comparativo do uso da energia 125 

dos prédios públicos quando instalarem as placas solares com o recurso do empréstimo. 126 

Retomando a palavra, o vereador José Maria Gomes afirmou que o empréstimo veio porque o 127 

município está com o nome limpo e que o prefeito é uma pessoa de competência. Em seguida, a 128 

vereadora Claudiceia Simões fez uso da palavra no púlpito do plenário cumprimentando a todos. 129 

Apresentou todos os seus requerimentos bem como apresentou a justificativa a cada um deles. 130 
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Afirmou que o executivo municipal precisa tomar providências para evitar que as bolas utilizadas 131 

pelos atletas da quadra das Várzea dos Félix caiam em cima dos telhados das residências vizinhas. 132 

Apresentou a justificativa da solicitação das passagens molhadas nas zonas rurais do município 133 

principalmente em período chuvoso. Destacou que não se pode dar ao luxo de ver as situações e 134 

ignorá-las, afirmando que a política deve ser pensada para todos e não apenas para grupos 135 

específicos. Parabenizou o secretário Paulo e noticiou que, em diálogo com ele, este afirmou que 136 

iria concluir o serviço de manutenção de estrada do Sítio Casa Velha e pediu paciência. Pediu aos 137 

moradores que ficassem atentos para verificar se os serviços estão mesmo sendo prestados e 138 

alertou-os a procurar ela ou os demais vereadores para poder cobrar caso o serviço não estiver 139 

sendo feito. Comunicou a todos acerca da votação em suas redes sociais para decidir qual ação será 140 

contemplada. Anunciou que entrou em contato com a assessora do deputado Benes para perguntar 141 

sobre a verba de emenda da passarela e comunicou que está perto de concluir o pagamento. 142 

Afirmou que ainda guarda mais uma surpresa boa até o fim de seu mandato. Logo após, a palavra 143 

foi facultada ao vereador Francisco de Assis que fez uso da tribuna saudando a todos. Fez críticas 144 

com relação aos transportes escolares do município e afirmou que as mães dos alunos têm direito 145 

de cobrar melhorias. Afirmou que a prefeitura está com algumas contas atrasadas para pagar 146 

referentes a transportes que dirigiram sem a licitação. Cobrou do prefeito o serviço de roço na 147 

estrada do Chã da Divisão bem como estradas vicinais. Noticiou que há diversas estradas que 148 

precisam de manutenção. Comentou que o prefeito não atende as solicitações e cobranças dos 149 

vereadores. Pediu ao prefeito que fizesse obras na zona rural do município e não somente no 150 

centro. Comentou acerca do maquinário do ex-secretário de agricultura que está sendo utilizado 151 

em uma obra pública e questionou o feito. Afirmou que o prefeito usa a gestão para beneficiar sua 152 

família. Cobrou os EPIs dos trabalhadores municipais. Questionou o prêmio do time de futsal 153 

feminino dizendo que o prêmio para as mulheres é menor do que o dos homens. Sugeriu que a 154 

reunião para discutir sobre o transporte escolar do município fosse feita na quadra próxima à igreja 155 

do Povoado Albino e que as mães e alunos fossem convidados para participar. Relatou que espera 156 

que o dinheiro economizado com conta de energia da prefeitura, devido ao uso da energia solar, 157 

seja utilizado para colocar mais luminárias e lâmpadas na zona rural do município. Cobrou o 158 

secretário de obras noticiando que há postes apagados em uma determinada localidade do 159 

município. Afirmou que cobrou o secretário de agricultura acerca do uso da máquina de silagem 160 

que a governadora enviou para o município. Apresentou e justificou os requerimentos de sua 161 

autoria. Ao término, o presidente João Alexandre convidou o vice-presidente Aldo Maciel para 162 

assumir a presidência para que ele possa fazer o uso da palavra. Assim sendo, o vereador João 163 

Alexandre fez uso do púlpito do plenário saudando a todos. Afirmou que continua lutando por 164 

melhorias para o município e mencionou o requerimento dos alevinos e dos trilhos. Comentou que 165 

o partido que faz parte tem buscado o progresso do município e mencionou que o presidente do 166 

partido tem sido atencioso. Comunicou a todos que o portal de transparência voltou a funcionar na 167 

internet e pediu desculpas pelo atraso. Comentou acerca da nomeação da funcionária da Casa 168 

Legislativa para participar da procuradoria da mulher juntamente com a vereadora Claudiceia 169 

Simões. Em aparte concedido pelo vereador João Alexandre, a vereadora Claudiceia Simões 170 

agradeceu pela nomeação e comentou que o trabalho só tende a crescer. Retomando a palavra, o 171 

vereador João Alexandre comentou que reconhece o trabalho e a competência da vereadora. 172 

Comentou acerca do requerimento do vereador Francisco de Assis e afirmou que a solicitação é 173 

importante. Afirmou que o secretário de agricultura tem feito de tudo para dar o melhor para Cerro 174 

Corá e comentou que vê o esforço que ele faz para lutar pelo município. Mencionou que um áudio 175 
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do coordenador do Idiarn parabenizado o secretário de agricultura. Prosseguiu elogiando o 176 

secretário de agricultura e listou os feitos que ele tem realizado. Em aparte concedido pelo vereador 177 

João Alexandre, o vereador Francisco de Santos comentou que dialogou com o secretário de 178 

agricultura acerca dos maquinários para atender os agricultores. Retomando a palavra, o vereador 179 

João Alexandre mencionou que havia comentando com o secretário mencionado que desse 180 

atenção para a silagem. Retornando ao posto de presidente, João Maria Alexandre deu início à 181 

ordem do dia. Na ordem do dia, o presidente João Maria Alexandre pôs em discussão e votação o 182 

Projeto de Lei nº 005/2024 do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador Breno Bezerra, 183 

o qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Projeto de Lei nº 184 

006/2024 do Poder Executivo Municipal, o qual foi aprovado pela unanimidade dos votos dos 185 

vereadores presentes; Requerimento nº 009/2024 do gabinete do vereador Breno Bezerra, o qual 186 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 010/2024 do 187 

gabinete do vereador Breno Bezerra, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos 188 

vereadores presentes; Requerimento nº 006/2024 do gabinete do vereador José Maria Gomes, o 189 

qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 190 

005/2024 do gabinete do vereador Felipe Silva, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos 191 

dos vereadores presentes; Requerimento nº 014/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia 192 

Simões, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento 193 

nº 015/2024 do gabinete do vereador Claudiceia Simões, o qual foi aprovado por unanimidade 194 

dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 016/2024 do gabinete do vereador 195 

Claudiceia Simões, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; 196 

Requerimento nº 016/2024 do gabinete do vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual foi 197 

aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 017/2024 do 198 

gabinete do vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual foi aprovado por unanimidade dos 199 

votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 018/2024 do gabinete do vereador Francisco 200 

de Assis dos Santos, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; 201 

Requerimento coletivo nº 002/2024, o qual foi aprovado por unanimidade dos votos dos 202 

vereadores presentes. Dando início às considerações finais, a vereadora Maria Claudiceia Simões 203 

de Maria e os vereadores Francisco Aldo Maciel, Felipe da Silva, Álvaro Breno Araújo Bezerra, 204 

Vagton Luiz Silva de França, José Maria gomes, Francisco de Assis dos Santos e João Maria Alexandre 205 

fizeram uso de seus dois minutos finais. No momento da presidência, o presidente João Alexandre 206 

informou que devido ao feriado de Corpus Christi a sessão ordinária será antecipada. Não havendo 207 

mais nada a ser tratado, o presidente João Maria Alexandre deu por encerrada a presente sessão, 208 

agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 209 

vinte e oito (28) de maio.  E, para constar, eu, Joana Thaise Canário Adriano, lavrei a presente ata 210 

que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos vereadores da Câmara Municipal de 211 

Cerro Corá/RN.212 
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